

ぬくもり情報局



ガイドが語る森林セラピー
今月は、森林セラピーの癒しを求めて、自宅から1時間以上かけてガイド市に来ているという、竹下健二さん（出雲市）にお話を聞きました。

明日からの活動に
心身共にリフレッシュして

「ケロケロ」と川のせせらぎから聞こえる澄んだ「カジカガエル」の鳴き声。疲れやストレスがすっと抜けしていく。



ここは、飯南町のセラピーロードのスタート地点。癒し効果を求めて多くの人が訪れる。目の前に広がる数百本のヤマシャクヤクや一面に咲くトチバニンジンの白い花は、心洗われる眺めだ。杉林の中でのヨー

■お問合せ
産業振興課（地域おこし協力隊）
電話 76・2214

アカショウビンとさせる。病気の予防に、N K細胞が活性化され、体をシャキッとした。森の中では、目を閉じて耳をしますと、「キユロロロロ」この声の持ち主は、誰でしょう？

答えは、アカシヨウビンという、姿

いろいろな声や音が聞こえます。体は赤からし色で、くちばしが大きく赤いのが特徴。声は聞こえても姿を見ることはまれです。

森林セラピーを体験すると、個性的な野鳥たちとも友達になりますよ。

人が苗に見立てた松葉を手にして、歌にあわせて田植えの所作を行います。最後には、茅叩きを行い悪いものを追い払います。

なんとも風情のあるこの祭り、江戸時代から伝承されており、飯南町の指定無形民俗文化財になっています。



ハック&おもしろ歴史ばなし

飯南町
歴史ばなし



ハラ、ハラ、ハラ、ハラ…

井地区では、7月15日に「角井八幡宮御田植神事」が行われています。（近年はこの日に近い土日）

御田植神事は、豊作祈願の田の祭りです。この祭りの特徴はなんといっても、牛の動作をまねるなど、模擬的な動作が見られること。

神事が終わると、はやしこをひくむ行列があ宮を回ります。その後、2人の牛役が「ハラ、ハラ、ハラ、ハラ…」と唱えながら代掻きを行い、早乙女8

■お問合せ・情報提供
国道54号活性化アクションプラン推進協議会
電話76・2864

すこやかに

6月届出分

新生児	竹内	横貝	澤田	森山	山崎
暁生なりちゃん	暁生なりちゃん	暁生なりちゃん	暁生なりちゃん	暁生なりちゃん	暁生なりちゃん
お名前	お名前	お名前	お名前	お名前	お名前
順子様(73)	俊三様(86)	公治様(89)	澤田三上(84)	森山三上(97)	吉川順子(赤名)
加藤まや(赤名)	登様(86)	毅様(90)	豊登様(91)	豊登様(92)	吉川暁子

今日の表紙

6月届出分

**「おはよう」で元気のスイッチ
いれあおう**

虫かごの中には、ショウリョウバッタがたくさん。
「キチキチキチツ」と鳴きながら飛ぶおなじみのバッタです。
他にも、キリギリスやコオロギ、モンシロチョウ、セミの幼虫とたくさんみつかりました。

標語に込められた思いを町民みんなで意識し、差別や偏見のない明るいまちづくりをめざしましょう。

15

14